
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 1

La  alcaldable  por  Somos  Elda,  Reme  Soler,  ha
adelantado  una  de  las  propuestas  de  su  programa
electoral, que es dotar a los campos de la “Sismat” de un
mejor servicio de cantina y con aseos públicos “y
adecuados”.  Soler  afirma  que  la  mejor  forma  de
promocionar  el  deporte  es  “con  unas  instalaciones

dignas”. Desde el partido, Eduardo Fuentes ha dicho
que su formación apuesta por todos los deportes más allá
del balonmano y el fútbol: “El triatlón, el atletismo y hay
otros deportes que parece que están en segundo plano, y
empiezan a estar en auge, por ello hay que apostar por
mejorar las instalaciones”.

Somos Elda apuesta por mejorar la cantina y los
aseos de la “Sismat”
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